

---

**Закрытое акционерное общество  
«БИЗНЕС-РЕСУРСЫ»**

354002, город Сочи, улица Черноморская, дом 11/2, тел/факс: 88622901597/88622901309  
ОГРН 1052309866542, ИНН 2317040180, КПП 231901001

---

15.08.2015 г.

**РЕКОМЕНДАТЕЛЬНОЕ ПИСЬМО**

ЗАО "Бизнес-Ресурсы" является собственником уникального сооружения - платформы над поверхностью акватории Чёрного моря, где буквально над волнами располагается известный ночной клуб (ранее - "PLOTFORMA", в настоящее время - "Облака"), являющийся площадкой фестиваля "Кинотавр" и прочих, не менее значимых культурных и светских мероприятий г. Сочи.

Юристы AKS Legal осуществляли для нас правовое сопровождение досудебного и судебного урегулирования страхового случая - пожара - с двумя крупными страховыми компаниями.

Требования ЗАО "Бизнес-Ресурсы" на сумму в несколько десятков миллионов рублей к указанным страховым компаниям были в полном объёме удовлетворены судами.

Мы полностью довольны сотрудничеством с AKS Legal. Юристы AKS Legal качественно готовят документы, тщательно прорабатывают позицию и весьма убедительны в суде.

ЗАО "Бизнес-Ресурсы" рекомендует AKS Legal как консультанта в области страхового права, а также для ведения сложных судебных споров.

Генеральный директор  
ЗАО «БИЗНЕС-РЕСУРСЫ»



С.А. Шинкаренко

## Letter of Recommendation

Business-Resources owns a unique structure — a platform over the Black Sea waters, where literally above the waves a famous night club is situated (formerly PLOTFORMA, currently Oblaka), which hosts the Kinotavr film festival and other equally important cultural and social events in Sochi.

AKS Legal provided legal support for the pre-trial and court resolution of an insured event – a fire – against two major insurance companies.

Business-Resources insurance claims in the amount of tens of millions RUR against the above-mentioned insurance companies were fully granted in court.

We are completely satisfied with our cooperation with AKS Legal. The attorneys at AKS Legal draft documents of the highest quality, thoroughly work out their legal position and make a compelling case in court.

Business-Resources recommend AKS Legal as a consultant in the field of insurance legislation as well as in conducting complex legal disputes.

CEO

Business-Resources

S.A. Shinkarenko